

2024年支部総会・新春懇親会報告

《総会》

開催日時:2024年2月10日(土) 11時～

場 所 :塩浜クラブ エネルギー教室

参加者 :支部会員 33名



事務所前での記念撮影

支部総会は、2020年(令和2年)の開催を最後に、コロナへの対応から開催を控え、総会資料の郵送へと変更していました。今回は4年ぶりの開催となり、久しぶりに懐かしく顔を合わせる方も多かったのではないのでしょうか。コロナの中、対面の交流や集会在が制約され、生活習慣も大きく様変わりしたところもありますが、少しずつ以前の姿に戻れることを期待しています。

総会当日は、暖冬の影響でしょうか日差しも暖かく、外出には申し分のない良いお天気に恵まれました。10:00頃には徐々に参加者の皆様が到着され、11:00の定刻には一人の欠席者もなく全員が到着されました。

コロナ前までは総会を2階ホールで行っていましたが、1階のエネルギー教室を借用できるようになりました。総会と新春懇親会が別会場になることにより、以前のような準備や移動の時の混雑が緩和されたようでした。



支部長挨拶

11:00の定刻になり、2024年度の支部総会が始まりました。最初に溝川支部長より挨拶があり、全国大会、社友会/光友会の合同入会式、碧南LPG基地の情勢、カーボンニュートラル、株式の5分割等について話がありました。

続いて、長寿慶祝会が行われました。今年度の慶祝者は米寿8名、喜寿2名の方々を対象となり、慶祝者を代表して黄田様へ支部長より慶祝金

の贈呈が行われました。黄田様からは、昭和11年8月11日水泳の前畑選手がオリンピックで金メダルを取った年に生まれました。デジタルは人との付き合いが希薄になって残念だとのお話がありました。また、事務局より、欠席の方へは後日、慶祝金を郵送させていただく旨、報告がありました。

続いて、式次第に従い、2023年度経過報告、2023年度会計報告、会計監査報告、2024年度活動計画、会計予算等について説明がありました。会計監査報告では、監査員が佐合さんから菊島さんへ交代することが報告され、退任と就任のご挨拶がありました。また、質疑応答の中で、社友会 HP の閲覧に関して、四日市 CTY を利用しているが、ウィルスソフトに拒否され見られない状態であり、改善を望むとの提案がありました。この件に関しては、今後、本部とも連携しながら対応していくこととなり、総会が無事に終了しました。

総会の後、ご来賓の皆様と一緒に事務所前で集合写真を撮りました。



長寿慶祝式

〈新春懇親会〉

開催日時:2024年2月10日(土) 12時30分～

場 所 :2階ホール

参加者 :支部会員 32名

昭和四日市石油(株)来賓 5名 榎 取締役執行役員製油所長、木村 本社環境安全室長、山崎 管理部副部長、福岡 製造部長、長谷川 製造副部長



ご来賓挨拶

続いて、製油所長 榎様よりご挨拶を頂戴しました。

1989年の入社で、愛知製油所で研修を受け、その後 LUB の建設等にも携わったそうです。また、苫小牧製油所では宿直の時に火災に遭遇した経験もありとのことでした。最近は経営企画方面の業務が主でしたが、2年前に四日市製油所へ赴任されました。昨年末には RHDS が計画外停止となりましたが、今後、2025年、2026年と大きな定修を控えており、四日市製油所の先輩方の知識、技術を財産として受け継ぎ、安全安定操業に努めたいとのお話がありました。

続いて、井川さんより元気いっぱいの乾杯の音頭を頂戴しにぎやかに懇親会が始まりました。

集合写真撮影の後、新春懇親会場の2階ホールへ移動しました。準備が整い、司会者から開会宣言とともにご来賓の方々の紹介がありました。続いて副支部長より、4年ぶりの開催であり、再会の喜びと更なる親睦を深める機会としていただくとともに、製油所の皆さんとの交流の場としていただきたいとの挨拶がありました。



ご来賓一同



井川さん乾杯ご発声

以前は料理を魚市へ頼んでいましたが、今回はニューポートへ変更し、料理も和食から洋食へとすこし内容が変わりました。あちらこちらで談笑の輪ができ、久しぶりの再会を楽しまれたようでした。



懇親会風景



伊藤(恭)さん中締め挨拶

最後は、遠路をご参加いただきました伊藤(恭)さんより、中締めのご挨拶を頂戴し、次回の再会を願いつつ解散となりました。皆様お疲れさまでございました。(幹事 市川)